

学校図書館の蔵書の更新と充実について

島崎 孝 (自民クラブ)



【質問】小・中学校の学校図書館には、地理や職業に関して20〜30年前に出版された本があるが、蔵書の管理方法を伺う。

【質問】1983年出版本など、現在の教育に参考にならないと思われる本もある。資料的な価値のある本と現在の情報を掲載した本の配置には配慮が必要と考えるが、見解を伺う。

【質問】家庭ごみ有料化の現状の課題について、①有料化開始以降のごみ収集量の推移は、②収集袋への有料広告掲載の検討状況は、

所沢街道の歩道整備を急げ!!

篠宮 正明 (自民クラブ)



【質問】所沢街道の歩道整備については、強い要望がある。昨年4月に東京都と歩道整備に関する基本協定が締結されて、1年以上経過するが、東京都との協議、構築に関わる調査・設計などの進捗状況を伺う。

【質問】新法の生産緑地法により、平成4年以降に指定された生産緑地は、平成34年以降に30年が経過し、買い取り申し出をするか、特定生産緑地の指定を受けるかを判断しなければならぬ。次期長期総合計画における都市農業の位置付けが大事であると考え、市の見解を伺う。

【質問】国は、エネルギー転換、脱炭素社会実現に向けて電気自動車の導入・促進を掲げている。今議会に提案された補正予算には電気自動車購入の予算が計上されているが、導入について市の見解は、

効果的な介護予防の取り組みを!

関根 光浩 (公明党)



【質問】フレイルとは、虚弱な状態を示す概念で、高齢者が介護を必要とする手前の段階とされている。①国において、フレイル対策などの保健事業と介護予防を一体的に実施していく方向性が示され、有識者会議が立ち上げられた。市としての見解は、②認知度を高める取り組みは、

【質問】F M U がしくるめに関して、①締結した災害協定の内容は、②総合防災訓練への参加での役割は、③防災行政無線や防災メールの内容を含めた防犯等の情報は配信されるのか。

【質問】大阪・北海道の地震による災害は記憶に新しく、市民の命を守り、被害を拡大させないためにも事前の防災対策、耐震化は重要である。木造住宅耐震改修助成制度について、①助成額と利用実績は、②助成額の引き上げなど、さらなる拡充を求めているが、見解は、

市民とともに環境にやさしいまちを!

津田 忠広 (公明党)



【質問】家庭ごみ有料化の現状の課題について、①有料化開始以降のごみ収集量の推移は、②収集袋への有料広告掲載の検討状況は、

【質問】国は、エネルギー転換、脱炭素社会実現に向けて電気自動車の導入・促進を掲げている。今議会に提案された補正予算には電気自動車購入の予算が計上されているが、導入について市の見解は、

【質問】「保育サービスの施設整備・運営及び提供体制に関する実施計画」で示された、公立保育園の全園民間化、しんかわ保育園の閉園は、子ども・子育て支援事業計画の確保方策の大きな変更にとらえられ、子ども・子育て会議に諮るなど、広く住民の意見を求めるとする子ども・子育て支援法第61条第8項の趣旨に反していると思いが、見解を伺う。

遅れている当市の学校トイレ洋式化

阿部 利恵子 (公明党)



【質問】小・中学校トイレの洋式化について、当市では大規模改修時に行うとし、中規模改修時は対象となっていない。しかし、大規模改修を終えた複数の学校において、洋式化されていないことが判明した。来年度は、洋式化率の低い東中学校において中規模改修工事が実施されるが、トイレ改修の判断は、

【質問】障害児保育に関し、①私立保育園における29年度からの新たな取り組みは、②「入園のしおり」の施設一覽で障害児保育の欄に印のない保育園では、実施していないのか。

【質問】「しおり」について誤解を招く表現になっている。私立保育園においても障害児保育が受け入れ可能であるという情報提供を。

木造住宅耐震改修助成制度の拡充を!

北村 龍太 (日本共産党)



【質問】大阪・北海道の地震による災害は記憶に新しく、市民の命を守り、被害を拡大させないためにも事前の防災対策、耐震化は重要である。木造住宅耐震改修助成制度について、①助成額と利用実績は、②助成額の引き上げなど、さらなる拡充を求めているが、見解は、

【質問】家庭ごみ有料化の減免措置において、①近隣市と比較して収集袋の配布枚数が少ない。拡充する考えは、②配布分の収集袋を別の種類の収集袋に交換することはできないか。

【質問】「保育サービスの施設整備・運営及び提供体制に関する実施計画」で示された、公立保育園の全園民間化、しんかわ保育園の閉園は、子ども・子育て支援事業計画の確保方策の大きな変更にとらえられ、子ども・子育て会議に諮るなど、広く住民の意見を求めるとする子ども・子育て支援法第61条第8項の趣旨に反していると思いが、見解を伺う。

しんかわ廃園、法の趣旨に反する!

村山 順次郎 (日本共産党)



【質問】「保育サービスの施設整備・運営及び提供体制に関する実施計画」で示された、公立保育園の全園民間化、しんかわ保育園の閉園は、子ども・子育て支援事業計画の確保方策の大きな変更にとらえられ、子ども・子育て会議に諮るなど、広く住民の意見を求めるとする子ども・子育て支援法第61条第8項の趣旨に反していると思いが、見解を伺う。

【質問】「しおり」について誤解を招く表現になっている。私立保育園においても障害児保育が受け入れ可能であるという情報提供を。

【質問】「しおり」について誤解を招く表現になっている。私立保育園においても障害児保育が受け入れ可能であるという情報提供を。

有料広告は一元管理できないのか

佐藤 一郎 (未来政策フォーラム)



【質問】財政健全経営計画実行プランの今回の改訂の中で、有料広告の充実については、スポーツセンター内への屋内広告の準備と、指定収集袋への有料広告掲載の準備が、来年度以降に延期となっている。各所管がばらばらに有料広告の募集をするよりも、統一的に管理した方が効果的であり、広告を出稿する側からも分かりやすく、シティセールスとしても効果的である。担当部署を決めて一元管理できないか。また、担当となった部署で積極的な営業活動を行うことにより歳入増にもつながると考えるが、市側の見解は、

【質問】規定では公用車の私利私用の禁止されている。同じ規定で運用される市長車も私利私用できないのか。

【質問】規定では公用車の私利私用の禁止されている。同じ規定で運用される市長車も私利私用できないのか。

市民の声もルールも無視 市民自治の危機

間宮 美季 (市民自治フォーラム)



【質問】昨年、小学校給食の異物混入事故が発生した。小・中学校給食危機管理マニュアルでは、事故が発生した場合、議会へ報告することとなっているが、2件のうち1件が報告されなかった。①説明を求め、②今後の改善策を伺う。

【質問】保育サービスに関する実施計画の説明会が8月に開催された。①目的は、②説明会での市民意見を今定例会に提出された議案に反映する考えはなかったのか。

【質問】東久留米市の予算総額が増えている。市民の負担も増えている。私が最も許し難いのが借金倍増。今ある借金は私達の努力によってなくすところを今を生きる私達の責任。今は改革派にとって冬の時代だが、私は絶対に諦めない。今こそ自分が必要とされる時代だと信じて、これからは誰よりも改革派として走り続ける。普通建設事業債を今後も10億円も借るのか。

増税・借金倍増・予算膨張路線に反対!

宮川 豊史 (久留米ハートネット)



【質問】東久留米市の予算総額が増えている。市民の負担も増えている。私が最も許し難いのが借金倍増。今ある借金は私達の努力によってなくすところを今を生きる私達の責任。今は改革派にとって冬の時代だが、私は絶対に諦めない。今こそ自分が必要とされる時代だと信じて、これからは誰よりも改革派として走り続ける。普通建設事業債を今後も10億円も借るのか。

【質問】規定では公用車の私利私用の禁止されている。同じ規定で運用される市長車も私利私用できないのか。

【質問】規定では公用車の私利私用の禁止されている。同じ規定で運用される市長車も私利私用できないのか。